

ごえれ～の 冬号



謹賀新年

新年あけましておめでとうございます。

皆様方におかれましては希望に満ちた新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。旧年中は、ご利用者様、ご家族様、地域の皆様、行政関係の皆様より暖かいご支援やご協力を賜り、無事事業を実施できましたことを心より御礼申し上げます。本年も地域福祉の担い手として様々なニーズに対応しながら、基本方針の「ほのぼのとした家庭のような施設」を軸に、ご利用者の皆様が希望に満ちた暮らしをお過ごしいただけますよう、職員一丸となり努めてまいりたいと思います。また、法人に課せられる使命として、引き続き地域貢献活動も積極的に取り組んでまいりたいと思います。

今後とも皆様の一層のご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げ、年頭の挨拶とさせていただきます。

新年にあたり、皆様のご健勝とご多幸をお祈り申し上げます。

施設長 益川典久

BRIDGE OKAYAMA



昨年の西日本豪雨被害で使用されたフルーシートを再利用しバックやコサージュを作り、それを販売した売り上げを被災地に寄付する「フルーシート大作戦」が一段落しました。

皆様から頂いた寄付金は210万円を超える、その寄付金の半分にあたる[1,067,524円]を12月18日に片岡総社市長を表敬訪問し総社市に寄付し、片岡総社市長より「被災した方々の為に大切に利用させて頂きます」とお言葉をいただきました。

残りの寄付金は、1月に倉敷市へ寄付いたします。

活動にご協力いただきました皆様大変ありがとうございました。

家族会

12月8日「セレー／総社」12月15日に「結いのさと愛家里」で家族会を開催しました。サンタからクリスマスプレゼントを受け取ると皆さんとてもいい笑顔が見られました。セレー／総社には、キッズダンスの皆さん。結いのさと愛家里にはコーラスの「ポリィ・ティューン」の皆さんに来て頂き楽しいひと時を過ごすことが出来ました。



